

La passion de Maël : vexillophile

Enfant précoce, MAEL, vexillophile, connaît tous les drapeaux. Maël n'a pas encore 6 ans. Actif, éveillé, sa passion pour les "PAYS" a permis à ses parents de comprendre sa différence. Sa maman nous explique : "... Chaque pays est représenté par son drapeau. Or un drapeau c'est un ensemble de formes géométriques et de couleurs et même si Maël écrit et colorie mal (gaucher + dysgraphique) il sait compter les carreaux pour trouver le milieu d'un rectangle, séparer en trois parties égales une longueur et reconnaître une "diagonale". Ses reconstitutions géométriques sont plutôt bonnes. Il y a peu de temps il a appris à maîtriser l'usage de la règle qui lui rend bien des services pour faire les diagonales par exemple. Je me prête au jeu et donne parfois un coup de main pour imprimer, découper et coller les emblèmes manquantes. On en est à 130 pays, il en reste 70 (un peu plus si on compte les "pays" non reconnus par l'ONU). Je vais devoir racheter un autre classeur! Chaque fois qu'il fait un "pays", il le coche dans la liste et le visualise sur mappemonde. On vient de les trier par continent cet après-midi même. Maël a le plaisir de vous présenter un extrait de son travail, il peut être fier en retrouvant ici un extrait de ses oeuvres. Cliquer sur l'image pour l'agrandir